

Viernes 09 de noviembre, 2018

Estimados,

A continuación les compartimos un resumen de las apariciones de nuestra Facultad de Ingeniería UdeC en la prensa durante **octubre**.

“Ingeniero Eminente de Latinoamérica 2018” Decano Luis Morán recibió premio internacional del IEEE Latinoamérica

Panorama UdeC | 19 de octubre

[Acceder a noticia](#)

Decano Luis Morán recibió premio internacional del IEEE Latinoamérica

Artículo de Anónimo (no verificado) el 19 Octubre 2018 - 5:57pm

Un tremendo reconocimiento internacional a su trayectoria profesional, de investigación y de transferencia recibió el Decano de la Facultad de Ingeniería, Luis Morán, quien fue distinguido con el premio "Ingeniero Eminente de Latinoamérica 2018", por el Comité Regional del Institute of Electrical and Electronics Engineers, IEEE de Latinoamérica.



Docentes DIE, Esteban Pino y Pablo Aqueveque "Centro de Ingeniería para la Vida Universidad de Concepción"

Programa Diálogo, cap. 28 | 22 de octubre

[Acceder al video](#)



Actividad realizada en la UsaCh

Rectores firmaron acuerdo II Etapa de Ingeniería 2030

Panorama UdeC | 26 de octubre |

[Acceder a noticia](#)

Rectores firmaron acuerdos para etapa II de Ingeniería 2030

Artículo de Anónimo (no verificado) el 26 Octubre 2018 - 5:22pm

El Rector Carlos Saavedra se reunió durante esta jornada con el Rector Juan Manuel Zolezzi de la Universidad de Santiago de Chile (Usach) y con el Decano de Ingeniería de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, José Ceroni - quien asistió en representación del Rector de la citada casa de estudios-, para firmar un acta de compromisos complementarios al proceso de



Congreso Biobío Energía

Autoridades y empresarios se reunieron en cena inaugural

Diario El Sur | 27 de octubre | [Acceder a noticia](#)



Congreso Bio Bío Energía

Chile necesita generar otros 5 mil MW al 2025 para cubrir demanda proyectada

Diario Concepción | 24 de octubre | [Acceder a noticia](#) (pág. 11)

Congreso que se realiza en la UdeC es el evento más importante en materia energética del sur de Chile

TVU | 24 de octubre | [Acceder a video](#)

Chile es el segundo país del mundo en incorporar la movilidad eléctrica entre sus prioridades

Revista Energía | Octubre | [Acceder a noticia](#)

Inaugurado VII Congreso Internacional Bío Bío Energía en la UdeC

Panorama UdeC | 23 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Anuncio en congreso de energía

UdeC ahorrará más del 15% de energía eléctrica al pasar a ser cliente libre

Diario El Sur | 24 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Tercera reunión

Comité Consultivo de la FI UdeC sesionó en Santiago

Panorama UdeC | 11 de octubre

[Acceder a noticia](#)

Comité Consultivo de la Facultad de Ingeniería sesionó en Santiago

Artículo de Anónimo (no verificado) el 11 Octubre 2018 - 12:57 pm

Mostrar los progresos del quehacer de la facultad en Investigación y Desarrollo, Formación, Gestión y Vinculación, así como lograr la validación respecto del estado de avance del plan de desarrollo, fue la temática central de la tercera reunión del Comité Consultivo de la Facultad de Ingeniería, que se llevó a cabo el



Profesionales, académicos y estudiantes

Alta convocatoria tuvo el Congreso Anual de Ingeniería Biomédica en la UdeC

TVU | 26 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Panorama UdeC | 26 de octubre |

[Acceder a noticia](#)



Estudiante ingresó en 2013

Francisca Tapia se convertirá en la primera titulada de Ingeniería Civil en Minas

Panorama UdeC | 18 de octubre

[Acceder a noticia](#)

Francisca Tapia se convertirá en la primera titulada de Ingeniería Civil en Minas

Artículo de kparezm el 18 Octubre 2018 - 5:46pm

Con la defensa de su memoria "Impacto de la disponibilidad en equipos mineros de carguio y transporte ligado a sus motivos de detención", Francisca Tapia Soto se convertirá en la primera mujer en titularse como ingeniera civil en Minas de la Universidad de Concepción.

La estudiante ingresó en 2013,



Edición especial

Ingeniería UdeC clave en el desarrollo de Chile

El Mercurio | 8 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Ingeniería UdeC, clave en el desarrollo de Chile

La transferencia de conocimiento es una de las prioridades de la Facultad de Ingeniería de Concepción, y así lo ha demostrado al ser el primer instituto de la UdeC en recibir el premio "El más innovador" otorgado por el Consejo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (CONICYT) en el marco del programa "Iniciativa de Innovación y Desarrollo Científico y Tecnológico". Este reconocimiento es otorgado a los institutos de investigación que han desarrollado proyectos de innovación y desarrollo científico y tecnológico que contribuyen al desarrollo de Chile. En este caso, el premio fue otorgado al proyecto "Desarrollo de un sistema de monitoreo de la salud de los equipos mineros", liderado por el profesor Dr. Carlos Valdovinos y el estudiante de Ingeniería Civil, Francisca Tapia Soto. Este proyecto busca mejorar la seguridad y eficiencia en la minería a través de la implementación de sensores y sistemas de monitoreo en tiempo real. El premio reconoce el trabajo conjunto de la academia y la industria para abordar desafíos tecnológicos y sociales. Además, el premio otorgado a la Facultad de Ingeniería de Concepción es un reconocimiento a su compromiso con la investigación y el desarrollo científico y tecnológico que contribuyen al desarrollo de Chile.



con UPSTAR para modernizar los procesos de minería en el sector minero. Además, se ha logrado un primer paso en la implementación de un sistema de monitoreo de la salud de los equipos mineros, lo que permitirá mejorar la seguridad y eficiencia en la minería. Este proyecto es un ejemplo de la colaboración entre la academia y la industria para abordar desafíos tecnológicos y sociales. El premio otorgado a la Facultad de Ingeniería de Concepción es un reconocimiento a su compromiso con la investigación y el desarrollo científico y tecnológico que contribuyen al desarrollo de Chile.

LUN | 12 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Consultado docente del DIE, Luis García

“CGE cambiará medidores en 390 mil hogares de la región del Bío Bío”

Diario Concepción | 16 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Docente del DIICC, Guillermo Cabrera

“Tras paso en Japón, proyecto Alerce viajará a EEUU”

Diario Concepción | 10 de octubre | [Acceder a noticia](#) (pág. 6)

En el workshop realizado por la compañía Datang Telecom Technology

Delegación de Telecomunicaciones relató su experiencia en China

Panorama UdeC | 18 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Consultado docente del DIC, Juan Antonio Carrasco

“Gremios defienden el proyecto de Metro para Concepción tras dichos de ministra”

Diario El Sur | 26 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Ingeniero Civil Electrónico UdeC

Asume nuevo gerente de CAP Acero, Rodrigo Briceño

Diario El Sur | 2 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Diario Concepción | 2 de octubre | [Acceder a noticia \(pág. 11\)](#)

Ingeniería, psicología, derecho, minería y comunicaciones

Rector Saavedra inició trabajo colaborativo con exalumnos en Santiago

Panorama UdeC | 25 de octubre | [Acceder a noticia](#)

Comunicaciones

Facultad de Ingeniería UdeC

Síguenos en nuestras diferentes plataformas

[Facebook](#) | [YouTube](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [Vimeo](#) | [Página Web](#)



Facultad de Ingeniería
Universidad de Concepción